



Europäische Volkssport-Gemeinschaft
Federation Europeenne de Sport Populaires
European Popular Sport Community

Landesverband Schweiz . Postfach 75 . CH-5033 Buchs
www.vevg.ch . e-mail: info@vevg.ch

Der Präsi informiert:

Geschätzte Kolleginnen und geschätzte Kollegen

Es sind schon wieder 6 Monate vergangen, an denen zahlreiche Wanderungen und Anlässe stattfanden. Anfang November 2013 bis Ende Februar 2014 fanden 11 Wintermärsche statt. Die Besucherzahlen waren nicht überragend, sie hätten besser sein können. Allen Vereinen, die einen Wintermarsch durchführten, gebührt ein grosser Dank. Am 5. April 2014 fand im Clubkeller vom Unispital in Basel die 34. Delegiertenversammlung statt. Ehrengast war Gino Stieger, Präsident von der VSL Schweiz. Er wurde begleitet von Richard Zurmühle, Zentalkassier VSL: Herr Gino Stieger richtete Grüsse von der VSL aus und äusserte sich positiv betreffs einer zukünftigen engeren Zusammenarbeit mit der EVG.

Die wichtigsten Beschlüsse von der DV:

Zusammenlegung der Terminliste VSL / EVG ab 2016.

Top-ten-Meisterschaft ab 2014/15 wird ersatzlos gestrichen.

Zusammenlegung von Winter- und Sommermeisterschaften

Sämtliche Märsche ab November 2014 bis Dezember 2015 werden auf einer gelben Treuepreiskarte eingetragen (die Vereins- sowie Einzelmeisterschaften werden über 14 Monate dauern.)

In der Wandersaison 2014/15 wird der Startkartenpreis 3 Franken betragen (mit Medaille 11 Franken.) Die Differenz von einem Franken pro Startkarte wird der Landesverband EVG-Schweiz für diese Saison übernehmen.

Der Vorstand wurde für ein Jahr gewählt. Thomas Hess ist aus dem Vorstand ausgetreten, wird jedoch die Kasse ausserhalb des Vorstandes weiterführen.

Thomas Hess wurde zum Ehrenmitglied der EVG-Schweiz für seinen langjährigen Einsatz als Kassier ernannt.

Cecile und Ernst mit ihrer Crew haben es verstanden, uns kulinarisch bestens zu verwöhnen. Vielen Dank dafür.

Anfang März 2014 ging in Buchs die Sommerserie los. Es ist wichtig, die Vereine tatkräftig zu unterstützen und ihre Arbeit zu würdigen. Die Märsche waren gut markiert und die Verpflegung für die Läufer und Läuferinnen lobenswert.

Am 20. Mai fand auf der Autobahnraststätte Kempththal eine gemeinsame VSL- und EVG-Sitzung statt; angeführt von den beiden Präsidenten. Es wurde eine Auslegeordnung durchgeführt und festgestellt, dass wir in Zukunft nur gemeinsam bestehen können. Im Dezember 2014 werden die beiden Vorstände ein gemeinsames Programm erstellen.

Vom 06. bis 09. Juni (Pfingsten) fand der 29. Europawandertag in Pohlheim/Hessen statt. Wir hatten super Wetter, die Strecken gingen viel durch den Wald, was bei der Hitze sehr angenehm war. Der Unterhaltungsabend war schwungvoll und kurzweilig.

Die Schweiz war mit 13 Vereinen, insgesamt 109 Teilnehmern, vertreten. Die Beteiligung war etwas enttäuschend. Die Hollandmarschgruppe BL belegte den 10. Rang, der Sportverein Uni-Basel den 11. Rang und der drittbeste Verein aus der Schweiz, die Wanderfreunde Buchs und Umgebung, belegten den 20. Rang.

Ich möchte mich bei unseren Teilnehmern recht herzlich bedanken. Die Stimmung und Kameradschaft war sehr gut.

Am 4. Oktober 2014 wird in Ittenthal, Gasthaus Sonne, die jährliche Präsidentensitzung durchgeführt. Die Präsidenten werden an diesem Tage darüber informiert, wie die Zusammenarbeit mit der VSL weitergehen wird.

Am 18. und 19. Oktober 2014 findet der Abschlussmarsch der EVG-Schweiz, der von der EVG Marschgruppe organisiert wird, in Wohlenschwil /Aargau in der Mehrzweckhalle statt. Ich hoffe, dass dieser Anlass, sei es als Helfer oder Läufer, tatkräftige Unterstützung findet. Es ist uns gelungen, die EVG-Terminliste durch Sponsoren zu finanzieren. An unsere Inserenten hierfür ein grosses Dankeschön. Ebenso ein grosser Dank an Walter Frey für die grossartige Betreuung des Infoheftes. Hans-Peter Oberholzer unser Internetbetreuer wäre dankbar, wenn er von den verschiedensten Seiten Infomaterial zugespielt bekommen würde. Auch ihm ein herzliches Dankeschön für die super Arbeit.

Für die Sommerwanderungen wünsche ich mir eine ansehende Beteiligung, sodass die durchführenden Vereine für ihren Einsatz belohnt werden.

Uns allen wünsche ich weiterhin gute kameradschaftliche Stunden, Zufriedenheit und vor allem gute Gesundheit.

Euer Präsi
Rolf

